



Photographies

Le fonds photographique de la Ville est riche de plusieurs milliers d'images dont la majeure partie provient des reportages effectués pour l'illustration du Sceaux Magazine créé en 1960.

De rares documents sont antérieurs comme les photographies prises lors de l'enterrement du notaire et philanthrope Hugues Renaudin en 1914 ou encore à l'occasion de l'inauguration du monument aux Morts en 1921. De nouveaux documents feront leur apparition à mesure de leur numérisation.

◆ [CONSULTER LES PHOTOGRAPHIES DE LA VILLE DE SCEAUX](#) ↗

**SUIVRE L'ACTUALITE DE LA
VILLE**

RÉALISATION

STRATIS